

Dienstag, 23. Januar 2018



Johann Schneider im Alter von 86 Jahren noch stolz am Beckenrand. F: FÖRDERVEREIN

Trauer um Johann Schneider

Voerdes langjähriger Schwimmmeister ist tot

Voerde. Trauer um Johann Schneider: Voerdes langjähriger Schwimmmeister, gleichzeitig Senior- und Gründungsmitglied des Fördervereins Voerder Bäder e.V., ist im Alter von fast 94 Jahren verstorben.

Schneider blieb auch ein gern gesehener Gast im Förderverein, als er nicht mehr im Freibad, seiner ehemaligen Wirkungsstätte, ins Wasser abtauchen konnte. Noch im hohen Alter lag ihm die Bädersituation seiner Heimatstadt am Herzen. Er hat eine ganze Generation lang das Leben in den Voerder Bädern maßgeblich geprägt. Als Schwimmmeister hat Johann Schneider von 1962 bis 1987 das Sport- und Freizeitleben dort mitgestaltet.

Tausenden von Voerdern hat er das Schwimmen beigebracht und das Freibad, das früher viel mehr als heute eine bürgernahe Begegnungsstätte war, zu ihrem Freizeitmittelpunkt gemacht. Er hat Leben gerettet, junge Schwimmtalente trainiert, und sich selbst durch Schwimmen und Training fürs Sportabzeichen bis ins hohe Alter fit gehalten. Die NRZ nannte ihn zum 50-jährigen Jubiläum des Freibades im März 2009 „Ein Urgestein am Beckenrand“.

Wenngleich Johann Schneider mit Freude und Stolz aus der Hand von Bürgermeister Helmut Pakulat 1975 die Schlüssel für das neu eröffnete Hallenbad in Empfang nehmen konnte, so schlug sein Herz stets für das Freibad an der Allee. Das hat er bis zuletzt immer wieder bekundet.

Selbst über den Tod hinaus hat Johann Schneider an seinen Förderverein gedacht, als er sich wünschte, statt Kränzen und Blumen eine Spende an den Verein zu richten.



Johann Schneider im gut besuchten Freibad 1963 auf dem Aufsichtsturm. F: NRZ